

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de prendre possession desdits terrains, et de préparer un estimé du coût des travaux à faire à cette fin.

6.—Soumise une mise en demeure et protêt, à la réquisition de M. L. O. Binette contre la Corporation de la Cité de Montréal.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef.

7.—Soumis un rapport du Département en Loi, re protêt Ernest, Omer et Hervé Parent, au sujet de l'expropriation de la rue du Collège dans le quartier Bordeaux.

Déposé aux archives, la question étant pendante devant les tribunaux.

8.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant d'accepter l'offre de la United Co-Operative Stores Limited, de fournir audit département 100 paires de chaussures, au prix de \$2.50 la paire.

Résolu: De donner instructions à l'Agent des Achats et des Ventes de voir à acheter lesdites chaussures au prix ci-dessus.

9.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$5,827.26, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

10.—Soumis un rapport du Département en Loi, concernant les services d'experts dans l'expropriation de l'avenue du Parc et de l'avenue Van Horne, pour permettre la construction du tunnel de l'avenue du Parc.

Résolu: Conformément audit rapport que les services de MM. John Findlay et Geo. Beausoleil soient retenus pour agir comme témoins experts et aviseurs dans ladite expropriation, aux conditions mentionnées dans la lettre de M. Beausoleil, en date du 15 avril 1913, et celle de M. Findlay en date du 24 avril 1913.

11.—M. l'Echevin Macdonald est présent au Bureau, au sujet du macadamisage et du nivellement des rues du quartier Notre-Dame de Grâces.

Attendu que le 6 mars dernier, un ordre a émané du Bureau, à l'effet qu'aucun macadamisage et nivellement ne seraient faits à moins qu'un plan ne soit préparé démontrant le niveau de la rue, etc., approuvé par le Bureau, il est

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de conférer avec le Bureau des Commissaires, pour savoir si cette règle ne devrait pas être suspendue quant au quartier Notre-Dame de Grâces, vu qu'un crédit spécial a été voté pour ledit quartier l'année dernière.

12.—Il est

Résolu: De demander au Surintendant de Police et au Chef du Département des Incendies de faire rapport sur la possibilité d'installer des "Gouttes de Lait" dans le poste de pompiers et de police du quartier Notre-Dame de Grâces.

13.—Soumise une communication de MM. Murphy & Bérard, au sujet de la demande du "Conservatoire Lassalle" pour exemption de taxe.

Résolu: De référer au Département en Loi, avec prière d'étudier de nouveau cette question et de faire rapport.

14.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef (M. Howard), recommandant l'achat de 2 plans du quartier Notre-Dame de Grâces, l'un pour l'ingénieur en charge de la Division Ouest et l'autre pour l'usage du Département des Egouts et pour la préparation des rôles de cotisation.

Résolu: De donner instruction à l'Agent des Achats et des Ventes d'acheter lesdits plans.

15.—Après considération du rapport du Département en Loi et des Experts, il est

Résolu: D'autoriser le règlement à même le fonds de réserve, des réclamations suivantes, savoir:

Pélessier, Wilson & St-Pierre—mémoire de frais ..	\$278.66
Bélanger vs La Cité de Montréal—jugement au demandeur, avec intérêt du 16 janvier 1912 .. ..	800.00
Frais à MM. Gauthier & Beauregard .. ..	157.90
Toussaint Bousquet—chûte sur le trottoir .. ..	75.00
Wilson & Lafleur, Ltée—ouvrage, re Département en Loi (\$54.20 et \$33.20) .. .. .	137.40

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to take possession of said lots of land and to prepare an estimate of the cost of the works to be done in this connection.

6.—Submitted a protest at the requisition of Mr. E. L. O. Binette against the Corporation of the City of Montreal. Referred to the Chief Engineer.

7.—Submitted a report from the Law Department, re protest from Ernest, Omer and Hervé Parent, anent the expropriation of College street in Bordeaux Ward.

Filed of record; this question now being before the Court.

8.—Submitted a report from the Fire Department, recommending that the offer from the United Co-Operative Stores Limited, to supply said department with 100 pairs of shoes at \$2.50 per pair, be accepted.

Resolved: That instructions be given to the Purchasing and Sales Agent to purchase the said shoes at the above prices.

9.—Submitted warrants verified by the City Comptroller amounting to \$5,827.26, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

10.—Submitted a report from the Law Department concerning the services of experts, re expropriation of Park and Van Horne avenues, required for the construction of the Park avenue tunnel.

Resolved: As per said report, that Messrs. John Findlay and Geo. Beausoleil be requested to act as expert witnesses and advisers, re said expropriation, on the conditions mentioned in Mr. Beausoleil's letter dated the 15th April 1913, and in that of Mr. Findlay dated the 24th April 1913.

11.—Ald. Macdonald appeared before the Board, anent the macadamizing and grading of the streets of Notre Dame de Graces Ward.

Whereas on the 6th March last the Board, decided that no macadamizing or grading would be done unless a plan be prepared showing the level of the street, etc., approved by the Board, it was

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to confer with the Board of Commissioners in order to know if that rule could not be suspended with regard to Notre Dame de Graces Ward, inasmuch as a special appropriation has been voted for said ward last year.

12.—It was

Resolved: That the Superintendent of Police and the Chief of the Fire Department be requested to report on the possibility of installing a milk depot in the fire and police station of Notre Dame de Graces Ward.

13.—Submitted a letter from Messrs. Murphy & Bérard, anent the application of the Lasalle Conservatory for exemption from taxation.

Referred to the Law Department for further consideration and a report thereon.

14.—Submitted a report from the Chief Engineer (Mr. Howard), recommending the purchase of 2 plans of Notre Dame de Graces Ward, one for the engineer in charge of the Western Division and the other for the Sewer Department and for the preparation of assessment rolls.

Resolved: That instructions be given to the Purchasing and Sales Agent to buy said plans.

15.—After having considered the report of the Law Department and of the Experts, it was

Resolved: To authorize the settlement out of the Reserve fund, of the following claims, to wit:

Pélessier, Wilson & St-Pierre—bill of costs .. ..	\$278.66
Bélanger vs The City of Montreal—judgment with interest from 16th January 1912 .. .. .	800.00
Costs to Messrs. Gauthier & Beauregard ..	157.90
Toussaint Bousquet—fall on the sidewalk .. ..	75.00
Wilson & Lafleur, Ltée—works, re Law Department (\$54.20 and \$83.20) .. .. .	137.40